

Farbe an neuer Schule

Graffitikurs an der Gutenberg-Schule

Stolberg. In einem Graffitiworkshop konnten Schüler und Schülerinnen der Gutenberg-Förderschule in Stolberg den Umgang mit der Spraydose erlernen. An mehreren Terminen haben die Schüler große Leinwände mit einer Gesamtbreite von etwa zehn Metern individuell gestaltet und somit einen lebendigen Farbakzent im Eingangsbereich des gerade neu bezogenen Schulgebäu-

des hinterlassen. LAKE13, welcher zu den Pionieren der Aachener Graffitiszene gehört, sich seit 1988 mit der Kunst von der Straße beschäftigt und bereits mehrere erfolgreiche Projekte mit Jugendlichen und Schulen realisiert und umgesetzt hat.

Gefördert wurde das Projekt von der Gutenberg Schule und der Landesarbeitsgemeinschaft für



des hinterlassen.

Als Motiv haben die Schüler gezielt den Graffitischriftzug „Gutenbergschule“ gewählt, welcher nach vielen farbenfrohen Skizzen auf Papier, anschließend mit der Dose umgesetzt wurde. Die Schüler können somit aktiv an der positiven Gestaltung der eigenen Schule teilnehmen und sich andererseits mit der modernen Kunstform des Graffiti identifizieren und kreativ tätig sein.

Angeleitet wurde das Projekt von dem erfahrenen Graffiti Künstler Lars Kessler alias

Kunst und Medien (LAG Kunst und Medien).

Ein weiterer Workshop findet statt am Mittwoch, 21. Dezember, von 12.15 bis 15 Uhr in der LVR Gutenberg Schule am Rhein-NassauWeg in

Stolberg, ☎ 903230. Ansprechpartner ist der Künstler Lars Kessler unter ☎ 0170/6456189, www.graffiti-aachen.com oder die Lehrerin Claudia Schumacher unter ☎ 903230, die für auch weitere Informationen bereitsteht.